



St.-Matthäus-Schützenverein Rüblinghausen 1893 e.V.

Liebe Schützenschwestern & Schützenbrüder, liebe Dorfbewohnerinnen und Dorfbewohner,

wir, der St. Matthäus Schützenverein haben vor knapp 4 Jahren zum ersten Mal seit langem einen solchen Weihnachtsbrief auf den Weg gebracht. Zu dieser Zeit, ein häufig gewähltes Mittel um mit der Gesellschaft in Kontakt zu treten, so beherrschten Ausgangssperren und Kontaktverbote durch die COVID-19 Pandemie das alltägliche Leben.

Im letzten Jahr dann, standen die Vorbereitungen für unseren erstmals organisierten Weihnachtsmarkt, in Zusammenarbeit mit dem VfR Rüblinghausen, im Fokus unserer vorweihnachtlichen Ehrenamtstätigkeit.

In diesem Jahr möchten wir uns aber auch, neben dem wiederholt stattfindenden Weihnachtsmarkt, gerne wieder mit ein paar Zeilen an Euch und Sie wenden.

Beim Formulieren eines solchen Weihnachtsgrußes kommt man recht schnell zu dem Punkt das zu Ende gehende Jahr Revue passieren zu lassen.

Wir blicken auf das erste Jahr zurück, was ohne gesonderte Coronaschutzmaßnahmen verlaufen ist. Wir haben gelernt mit dem Virus zu leben und in die Vereinsarbeit ist ein Stück weit Normalität eingekehrt.

Die traditionellen Termine eines vertrauten Schützenjahres liegen erfolgreich hinter uns und wir schauen optimistisch nach vorne um im nächsten Jahr daran anknüpfen zu können.

So stehen bereits jetzt die ersten spannenden Pläne fest: Zu Beginn des Jahres möchten wir unser Schützenhaus durch die Installation einer Photovoltaikanlage nachhaltiger gestalten. Wenn dieser Schritt in Richtung Klimaschutz und Zukunftssicherung Euer und Ihr Interesse weckt, freuen wir uns, gemeinsam ins Gespräch zu kommen und eine nachhaltige Kooperation oder Unterstützung zu schaffen.

Doch vorher steht mit der Weihnachtszeit und dem Jahreswechsel eine Zeit an, in der traditionell etwas Ruhe einkehrt.

Ruhe, um Kraft zu tanken und die bevorstehende Zeit mit den Liebsten zu verbringen.

Daher wünschen wir an dieser Stelle all unseren Partnern, Unterstützern, Schützenschwestern und Schützenbrüdern, sowie Dorfbewohnerinnen und Dorfbewohnern eine besinnliche Weihnachtszeit und bereits jetzt einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Wir sind dankbar für Eure und Ihre Unterstützung - unabhängig ob als Werbepartner, Unterstützer in der Vereinsarbeit oder als Gast auf unserem Schützenfest!

Wir würden uns freuen, wenn wir Euch und Sie auch am 14.12. ab 11 Uhr bei unserem bereits erwähnten Weihnachtsmarkt auf dem Rüblinghauser Schützenplatz begrüßen zu dürfen.

St. Matthäus Schützenverein Rüblinghausen

Der Vorstand

